

José Luis Cortázar asume la gerencia general de EP Petroecuador

Este 20 de marzo, el Directorio de EP Petroecuador designó como Gerente General de la empresa al ingeniero José Luis Cortázar, quien se venía desempeñando como Gerente de Refinación, desde noviembre de 2016.

José Luis Cortázar es ingeniero Naval. Cuenta con una maestría en Seguridad y Riesgos por la Universidad de las Fuerzas Armadas (ESPE); una Ingeniería Naval por la Academia Politécnica Naval de Chile, así como un conjunto de cursos y capacitaciones en Estados Unidos, Colombia y Ecuador, como el diplomado en Gerencia Petrolera por la Universidad de Catalunya y un curso (CMI) de Negociación en la Universidad de Harvard.

José Luis Cortázar ha ocupado cargos como: Gerente de Comercialización Nacional de EP Petroecuador, Gerente General encargado de Petroamazonas EP, Gerente de Estrategia Corporativa y Nuevos Negocios de Petroamazonas EP, Presidente del Directorio de Operaciones Río Napo, Director Ejecutivo de la Agencia de Regulación y Control Hidrocarburífero.



José Luis Cortázar asume sus funciones en remplazo de Pedro Merizalde, quien fue Gerente General EP Petroecuador hasta el pasado 17 de marzo, tras renunciar por motivos personales.



www.hidrocarburos.gob.ec